



校長便り 第3号



読み聞かせ スタート！

今年も、地域のみなさんのご協力をいただき、8日(木)より読み聞かせが始まりました。毎回子どもたちのために、様々な本や紙芝居を準備していただき、お話の世界を紹介してくれています。各学年の担当者は、以下のとおりです。

1年生：Nishioka, K. さん 2年生：Kageyama, K. さん
3年生：Nishiuchi, E. さん 4年生：Kageyama, S. さん
5年生：Yamasaki, N. さん 6年生：Moriyasu, K. さん
サポート：Higuchi, T. さん、

Takiguchi, S. さん

「川北読み聞かせ隊」の皆さん、今年度もよろしくお祈りします。



選書会を行いました

9日(金)の午前中、高知市にあるえほんの店「ココ・サン」をお招きして、低・中・高学年ごとに選書会を行いました。まず、お店の方が、各学年向けにお薦めの本の紹介や、読み聞かせなどをしてくださいました。その後、子どもたち一人一人が、体育館中に並べられた本の中から、図書室に置いてほしい本を迷いながらも5冊程選びました。さあ、投票した本が、図書室に並ぶか楽しみに。

水泳授業安全管理研修会に参加しました

12日(月)の午後、本校体育主任の弘瀬先生と校長が、県民体育館プールで行われた「水泳授業における安全管理研修会」に参加しました。本会は、昨年7月、県内小学校の水泳授業中に発生した児童死亡事故の重大性を踏まえ、今後同じ事故を二度と発生させないことを目的に、県内の全小学校の先生が各校1名以上受講する研修です(本校は2名)。研修内容は、一次救命処置(心肺蘇生・AED・保温・陸上搬送など)とプール実習(監視の際の注意点・バディシステム・溺者の確保の仕方

など)でした。研修してきたことは、本校の教職員に伝達し、安全第一の水泳授業が実施できるようにしていきます。今後の水泳授業の実施については、県教委が策定した「小学校の水泳指導における安全管理指針」に基づき実施していきます。詳細を知りたい方は、<https://www.pref.kochi.lg.jp/doc/2024070800153/>をご覧ください。

避難訓練【地震・津波】を実施しました

15日(木)の午前中、今年度初めての清香園まで避難する訓練を行いました。遠足でも、新1年生は元気に歩きぬく姿が見られましたので、避難を始めてから12分半で清香園に避難することができました。東日本大震災を知らない子どもも多く、地震や津波についての学習や避難訓練は、今後も数回実施する予定です。

11月29日(土)は、防災参観日とし、清香園での引渡訓練を実施する予定ですので、ご協力よろしくお願いします。



救命救急法講習会も実施しました

15日(木)の午後には、6年生と保護者、保護者対象の救命救急法講習会を実施しました。傷病者の発見から心肺停止の確かめ方、支援者の呼び方、心肺蘇生法(AED含む)などについて、実技もしながら学びました。ご多用の中、指導していただいた安芸消防署の3名の消防士さん、本当にありがとうございました。

今日学んだことが起きない状況を考え、つくることが学校や親の使命です。日頃から事故防止の観点から、安全点検や安全確認を怠らず、「ヒヤリハット」の学習を大切にしながら事故防止に努めてまいります。

